

## Villajoyosa acoge la presentación de la campaña de esquí que promueven las concejalías de Juventud de la Marina Baixa

El encuentro entre los departamentos de Juventud de los municipios de la comarca ha servido, además, para compartir futuras iniciativas colaborativas.

Lo Los lediles lyslos compañeros de los departamentos de Juventud de los ayuntamientos de Fisinestrat, La Nucia, Altea, Alfaz del Pi, Callosa de Sarriá, Polop, Benifato y Villajoyosa se reunieron ayer en Villajoyosa para presentar la campaña de esquí de la próxima temporada. Esta campaña está organizada por el Club de Esquí Altea y los diferentes departamentos de Juventud de los municipios de la Marina Baixa los promueven con el objetivo de incentivar la práctica de este deporte entre los más jóvenes.
Esteraño la campaña se desarrollárá entre el 21 de enero y el 1 de marzo en las pistas de esesquí de Grandvalira, Sierra Nevada, Andorra y Baqueira. Cada concejalía ofrecerá a sus usuarios la información detallada de cada destino, ásí como el período de inscripción y las tatirifas según las edades y los servicios. En el caso de Villajoyosa, los interesados pueden consultar la información en la Casa de la Juventud.
PoPor otra parte, el encuentro entre dos responsables de Juventud de la Marina Baixa se ha aprovechado para intercambiar impresiones e inquietudes y compartir posibles líneas futuras de trabajo y colaboración.
El El concejal de Juventud del Ayuntamiento del Millajoyosa, Carlos Soler, rafirma que "para nosotros, que el Club de Esquí Altea escoja La Vila para presentar en público dos diferentes via via jesta da nieve que organizará da próxima temporada es todo un orgullo. Además, teste eventevento ha servido de encuentro informal muy fructífero entre los compañeros de los departamentos de Juventud de la Marina Baixa"



## Noticia publicada el 15 de Septiembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria: Deportes, Juventud.

